

# Chamer Musiksommer wird zur Erfolgsgeschichte

## Samstags spielt am Chamer Marktplatz die Musik

**Cham.** Der Chamer Musiksommer hat sich zu einem Begegnungsfest der besonderen Art entwickelt: bayerische Biergartenatmosphäre samstags im Herzen von Cham, immer volles Haus mit Gästen aus dem gesamten Landkreis, sogar aus Tschechien. Einige Straubinger sind ebenfalls treue Gäste, ebenso ein Herr aus Schönthal mit 102 Jahren.

Doch was ist das Erfolgsrezept? Zunächst natürlich die gute Blasmusik und Organisation des Ganzen, was einiges an Aufwand erfordert. Muss doch alles am gleichen Tag auf- und abgebaut werden. Den Service mit Ausschank und Essensstand besorgen drei Vereine: Kolpingmusik, Wasserwacht und BRK-Sanitätsbereitschaft Cham II.

Der nächste Musiksommer am Samstag, 3. August, steht unter dem



Drei Vereine kümmern sich um die Verköstigung.

Fotos: Lesinski

Motto „Klingendes Cham“ und ist Teil des Chamer Musikfestes zum Volksfest. Die Besucher erwartet gepflegte Blasmusik von der Kolpingmusik Cham, die seit ihrem Jubiläum mit Freude den Ehrentitel „Chamer Stadtkapelle“ trägt.



Immer wieder samstags treten Blasmusikanten am Marktplatz auf. Am Samstag ist es die Kolpingmusik.